

Appendix A: Ontario State Board Election - Candidate Information Sheet

Annexe A: Conseil d'Etat de l'Ontario — Feuille de Renseignements sur les Candidats/Candidates



NAME/NOM:	Theodore (Ted) Majkot		
COUNCIL NAME NOM DU CONSEIL:	Monsignor Michael O'Leary		
COUNCIL NUMBER No DU CONSEIL	9850		
LOCATION/VILLE	Bracebridge, Ontario		
DISTRICT	56 Muskoka		
INSURANCE MEMBER? MEMBRE ASSURÉ?	X YES/OUI NO/NON	WHEN DID YOU JOIN? QUAND VOUS AFFILIER ?	2006

Using the space provided below please complete the appropriate section using the following headings: Work History, Goals, Reason(s) for running in election, and Community Involvement. Information received in any other format will not be included in the election package.

We are using a standard format for each candidate.

At University I studied Psychology and Political Science with a plan to become a lawyer. I found my calling with accounting and received my professional accounting (CPA) designation. While I worked for a Public Accountant most of my career was spent working for the Ontario Government. I had a wide variety of rolls including Tax Auditor, Fraud Investigator and Internal Audit. In the latter part of my career I worked on special projects, assessing compliance with policies and procedures, operating efficiencies and financial compliance.

Within the Knights of Columbus I have held various positions including 3 years as Council Treasurer, 5 years as Grand Knight, 4 years as Treasurer for the Toronto Eastern Zone, Faithful Comptroller, 4 years as District Deputy and 2 years as Chair of the State Lottery Committee. I have also acted as the auditor for the Rosary Path at Mary Lake Project and have been active in Parishes as a lector, Eucharistic Minister and on the finance committee.

Outside of the Knights I have held roles as the President of the Sudbury International Alliance of Theatrical Stage Employees; Chair of North Bay Certified General Accounts, board member of the North Bay Red Cross and Treasurer of AMAPCEO the second largest union in the Ontario Government.

Over the past number of years, I have been very vocal at our Conventions fighting for improvements to disclosure of financial information; and other policies and procedures. I believe that the time is right for me to join the State Board to continue this work. It appears to me that there is an increasing tendency to ignore the Brothers and dictate what we are to do. I believe as a fraternity and in keeping with our core value of Unity that "WE ARE THE KNIGHTS".

I want to be on the Ontario State Board and represent you, my Brothers. I believe that consultation is paramount, and democracy must rule. Major decisions must be made by consultation not dictating. The views of the membership are very important. I also believe that information should be shared and must be open and transparent. I don't have all the answers and I would rather have many views to consider and use them to make decisions. A leader must listen to their followers and consider their views. After listening a good leader will direct and not decree.

TED (Theodore) MAJKOT PGK, PDD  
Running for State Treasurer

Many will remember me as the delegate who was repeatedly going up to the microphone at conventions making many points, to the dismay of some. Many of these points are a result of my keeping a watchful eye on the financial information provided at our conventions. I lobbied for improvements in the proper disclosure of financial information; and other policies and procedures. You should also know that I was the drafter of many of the resolutions presented at convention. Most delegates realize that my efforts were not to cause disruption but an attempt to make our Knights better and State more accountable.

The problem with my efforts is that they are only happening once a year, at convention. I believe I have the expertise to continue making these improvements and the time is right for me to join the State Board to continue this work. I feel it is made especially important with the sudden changes being imposed upon us during this world-wide crisis.

Past delegates have seen my dedication to the Knights and my desire and willingness to speak up and take a stand for what is right. I have prayed on becoming involved at a higher level, being the State Board. I realize that, in order for me to be more effective, I have to get more involved with the operation of the Knights. Given the current situation I have to convince the delegates to vote for me without the chance to talk to me. This is a major disadvantage to Brothers running for election from the outside. Please read and give serious consideration to my ideas.

I see some problems that are not being dealt with and I have many ideas for changes in a hope to improve Ontario State. I will give you some ideas following:

- It appears to me that there is an increasing tendency to ignore the Brothers and dictate what we are to do. I truly believe in the wisdom of the democracy that our founder embedded in our constitution and that the role of State is to facilitate the decision making of our members and the implementation of those decisions. I believe decisions are made on the floor and not by the chair, as a fraternity and in keeping with our core value of Unity that "WE ARE THE KNIGHTS".

Remember that "We are the Knights."

NOTE: Please return this form to the Ontario State Office by APRIL 1

NOTE: Envoyer au: Bureau d'Etat de l'Ontario Chevaliers de Colomb au plus tard le 1er avril

(Ontario State Office, Knights of Columbus/Bureau d'Etat de l'Ontario Chevaliers de Colomb), 393 Rymal Rd West, Suite 201, Hamilton, ON L9B 4V2, Fax 905 388-8738 , Email: stateoffice@ontario.knights.org

[PRINT](#)

[SAVE](#)

Appendix A: Ontario State Board Election - Candidate Information Sheet  
Annexe A: Conseil d'Etat de l'Ontario - Feuille de Renseignements sur les Candidates



NAME/NOM:	Theodore (Ted) Majkot		
COUNCIL NAME NOM DU CONSEIL:	Monseigneur Michael O'Leary		
COUNCIL NUMBER No DU CONSEIL	9850		
LOCATION/VILLE	Bracebridge, Ontario		
DISTRICT	56 Muskoka		
SI SURAI CE MEMBRE? MEMBRE ASSURE?	<input checked="" type="checkbox"/> YES/OUI <input type="checkbox"/> NO/NON	WHEN DID YOU JOIN? QUAND VOUS AFFILIER?	2006

Using the space provided below please complete the appropriate section using the following headings: **Work History, Goals, Reason(s) for running in election, and Community involvement**. Information received in any other format will not be included in the election package. We are using a standard format for each candidate.

Veuillez utiliser l'espace disponible ci-dessous pour compléter la section appropriée en utilisant les titres suivants: **Sommaire professionnel, Buts, Raison(s) de votre participation à l'élection, et vos Activités communautaires**. Les renseignements recueillis dans tout autre format ne seront pas inclus dans le paquet d'élection. Nous utilisons un format standard pour chaque candidat.

À l'Université, j'ai étudié la psychologie et les sciences politiques avec un plan pour devenir avocat. J'ai trouvé ma vocation en comptabilité et j'ai reçu mon titre de comptable professionnel (APC). Pendant que je travaillais pour un comptable public, la majeure partie de ma carrière a été consacrée à travailler pour le gouvernement de l'Ontario. J'ai eu une grande variété de tâches, y compris le vérificateur fiscal, l'enquêteur sur la fraude et la vérification interne. Dans la dernière partie de ma carrière, j'ai travaillé sur des projets spéciaux, évaluant le respect des politiques et des procédures, l'efficacité opérationnelle et la conformité financière.

À l'intérieur des Chevaliers de Colomb, j'ai occupé divers postes, dont 3 ans à titre de trésorier du Conseil, 5 ans comme Grand Chevalier, 4 ans comme trésorier pour la zone Est de l'Ontario, fidèle contributeur, 4 ans comme adjoint de district et 2 ans comme président de la Loterie d'Etat Comité. J'ai également été vérificateur du sentier du rosaire du projet Mary Lake et j'ai été actif dans les paroisses à titre de lecteur, ministre eucharistique et membre du comité des finances.

À l'extérieur des Chevaliers, j'ai occupé des postes de président de l'Alliance internationale des employés de scène théâtrale de Sudbury; President des Comptes généraux certifiés de North Bay, membre du conseil d'administration de la Croix-Rouge de North Bay et trésorier de l'AMAPCEO, le deuxième plus important syndicat du gouvernement de l'Ontario.

À cours des dernières années, j'ai été très bruyant lors de nos conventions qui se sont battus pour améliorer la divulgation de l'information financière; et d'autres politiques et procédures. Je crois que le moment est venu pour moi de rejoindre le Conseil d'Etat pour poursuivre ce travail. Il me semble qu'il y a une tendance croissante à ignorer les Frères et à diaboliser ce que nous devons faire. Je crois en tant que fraternité et en accord avec notre valeur fondamentale de l'unité que "NOUS sommes LES CHEVALIERS de COLOMB".

Je veux être un membre du Conseil d'Etat de l'Ontario et vous représenter, mes frères. Je crois que la consultation est primordiale et que la démocratie doit régner. Les décisions importantes doivent être prises par consultation et non par dictation. Les points de vue des membres sont très importants. Je crois également que l'information doit être partagée et doit être ouverte et transparente. Je n'ai pas toutes les réponses et je préfère avoir beaucoup de points de vue à considérer et à utiliser pour prendre des décisions. Un leader doit écouter ses partisans et tenir compte de leurs points de vue. Après avoir écouté un bon leader dirigera et non décrète.

**TED (Theodore) MAJKOT PGK, POD**  
Candidat au trésor de l'Etat

Beaucoup se souviendront de moi comme le délégué qui a été à plusieurs reprises monter au micro lors de conventions faisant de nombreux points, à la consternation de certains. Bon nombre de ces points sont le résultat de mon examen attentif de l'information financière fournie lors de nos congrès. J'ai fait pression pour que des améliorations soient apportées à la divulgation appropriée de l'information financière; et d'autres politiques et procédures. Vous devez également savoir que j'ai été le rédacteur d'un grand nombre de résolutions présentées au congrès. La plupart des délégués se rendent compte que mes efforts n'étaient pas de causer des perturbations, mais une tentative de rendre nos Chevaliers meilleurs et de l'Etat plus responsables.

Le problème avec mes efforts, c'est qu'ils n'arrivent qu'une fois par an, au congrès. Je crois que j'ai l'expertise nécessaire pour continuer à apporter ces améliorations et le moment est venu pour moi de me joindre au Conseil d'Etat pour poursuivre ce travail. Je pense que cela est particulièrement important avec les changements soudains qui nous sont imposés au cours de cette crise mondiale.

Les anciens délégués ont vu mon dévouement envers les Chevaliers et mon désir et ma volonté de prendre la parole et de prendre position pour ce qui est juste. J'ai prié pour m'impliquer à un niveau supérieur, et de faire partie du Conseil d'Etat. Je me rends compte que pour être plus efficace, je dois m'impliquer davantage dans le fonctionnement des Chevaliers. Compte tenu de la situation actuelle, je dois convaincre les délégués de voter pour moi sans avoir la chance de me parler. C'est un inconvénient majeur pour les Frères qui se présentent aux élections de l'extérieur. S'il vous plaît lire et donner une considération sérieuse à mes idées.

Je vois des problèmes qui ne sont pas réglés et j'ai beaucoup d'idées de changements dans l'espoir d'améliorer l'Etat de l'Ontario. Je vais vous donner quelques idées suivantes:

1. Il me semble qu'il y a une tendance croissante à ignorer les Frères et à diaboliser ce que nous devons faire. Je crois vraiment en la sagesse de la démocratie que notre fondateur a intégrée dans notre constitution et que le rôle de l'Etat est de faciliter la prise de décision de nos membres et la mise en œuvre de ces décisions. Je crois que les décisions sont prises sur le plancher et non par la chaise, en tant que fraternité et en accord avec notre valeur fondamentale de l'unité que "NOUS sommes LES KNIGHTS".

Rappelez-vous que « Nous sommes les Chevaliers ».

NOTE: Please return this form to the Ontario State Office by **APRIL 1**

NOTE: Envoyer au: Bureau d'Etat de l'Ontario Chevaliers de Colomb **au plus tard le 1er avril**

(Ontario State Office, Knights of Columbus/Bureau d'Etat de l'Ontario Chevaliers de Colomb), 393 Rymal Rd West, Suite 201, 1 Hamilton, ON L9B 1V2, Fax (905) 388-8738, Email: [sstateofficemon@tariokofc.ca](mailto:sstateofficemon@tariokofc.ca)

**PRINT**

**SAVE**